
情報学委員会サイバーセキュリティ分科会（第 26期・第 1回） 

議事要旨 

 

Ⅰ 日 時 令和６年 10月８日（火）9：00～11:00  

 

Ⅱ 会 場 オンライン開催 (Zoom) 

       

Ⅲ 出席者  

佐古 和恵、高田 広章、相原 玲二、阿部 正幸、稲見 昌彦、 

井上 美智子、岩村 誠、大倉 典子、柴山 悦哉、須藤 修、 

住井 英二郎、竹房 あつ子、谷 誠一郎、中川 晋一、原田 悦子、松浦 幹太 

盛合 志帆、後藤 厚宏、宮地 充子、村上・桐淵（AISI、オブザーバ） 

 

欠席者 

位野木 万里、岡部 寿男、砂原 秀樹、 

（敬称略） 

 

Ⅳ 資料 

- 本分科会 設置提案書 

- 本分科会 委員名簿 

 

Ⅴ 議 事 

 １ 分科会役員の選出について 

   分科会委員長として、高田会員が選出された。高田委員長より、副委員長と

して佐古会員、幹事として松浦委員、岩村委員が任命され、了承された。 

 

 ２ 議事要旨の委員長一任について 

   議事要旨について、委員長に一任することが了承された。なお、事務局に提

出した議事要旨は委員にも共有される旨、報告された。 

 

３ 分科会委員間のメールアドレス共有について 

分科会委員会でメールアドレスが共有されることについて、出席者から了承

が得られた。本日の欠席者については別途委員長が確認することとなった。

また、分科会内で不必要な個人情報の共有をしないよう、注意があった。 

  

 

４ 話題提供と議論について 

  AI セーフティ・インスティテュートの村上所長より、同組織の活動内容に

ついて紹介があった。 



５ 今後の分科会活動について 

  今後の分科会活動として、今後２か月に１度くらい話題提供をしてもらい議

論をしたい旨、委員長から提案があった。 

また、情報委員会で執筆中の生成 AI に関する提言において、セキュリティ

面に関してどのくらい扱われているのかの質問があり、後日委員会でドラフ

トが共有されることとなった。 

前期提出された見解について、１年以内にフォローアップを出す件に関して、

今後早急に状況を報告する旨、前委員長の宮地委員と前期幹事団で話し合う

こととなった。（開催したシンポジウムもひとつのフォローアップである。） 

以上 

 


